GRin Wutte: Wohnstraße Grenadiergasse

Bis wann wirst du die Wohnstraße Grenadiergasse nun tatsächlich umsetzen?

Bisher wurden in der laufenden Periode 5 Wohnstraßen umgesetzt (in der vergangenen: 0), sodass es in Graz derzeit 22 Wohnstraßen gibt. Weitere 8 Straßen sind schon positiv beurteilt, d.h. bei Zustimmung der Anrainenden könnten sie im kommenden Jahr umgesetzt werden. Schon daraus ist erkennbar, dass ich die Wohnstraße für ein sehr geeignetes Instrument der Verkehrsberuhigung und Hebung der Lebensqualität insgesamt halte, wenn gewisse Rahmenbedingungen erfüllt werden.

Es gibt insgesamt eine große Zahl an Ansuchen und Wüschen, aus den Bezirken und direkt von Bewohner:innen. Sie müssen geprüft werden nach dem unter StRin Rücker vereinbarten Kriterienkatalog (2009), der auf einer wissenschaftlichen Arbeit basiert. Dass dieser evaluiert bzw. weiterentwickelt wird, ist auch mein Wunsch. Darüber hinaus wurde 2014 festgelegt, dass mit Beantragung des Prüf- und Ermittlungsverfahrens eine Unterschriftenliste vorzulegen ist, um schon vorab erkennen zu können, ob eine breitere Zustimmung gegeben ist.

Ich bitte allerdings um Verständnis, dass die Bearbeitung der vorliegenden Wünsche Zeit braucht und die Abteilung für Verkehrplanung dabei ist, alle noch ausständigen Anträge zu prüfen und danach in Abstimmung mit dem politisch zuständigen Regierungsmitglied zu kommunizieren.